



8825 - Une rak'a de trop dans le cadre des tarawih

question

Question : L'imam s'est levé pour une troisième rak'a dans les tarawih puis a terminé sa prière. On lui dit ensuite qu'il a effectué trois rak'a. Doit-il procéder à une prosternation de réparation ou porter la prière à quatre rak'a ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Nous avons soumis la question à son éminence Cheikh Muhammad Ibn Salih al-Outhaymine (Puisse Allah le préserver). Voici sa réponse : **Il doit se prosterner pour le manquement puis il continue sa prière par pair de rak'a, comme s'il s'agissait d'une prière obligatoire** . Allah le sait mieux.